



Lehrer Matthias Saner testet einen neu gebauten Velo-Wohnwagen.

Fünftägige Velotour mit «Wohnwagen»

SPIEZ – Ab heute zieht ein ungewöhnlicher Konvoi für fünf Tage durchs Berner Mittelland. 22 Schüler im Alter von 16 bis 18 Jahren und zwei Lehrer des Spiezer Schulzentrums Noss haben in den vergangenen Wochen in Eigenregie Velo-Wohnwagen gebaut. «Die Schüler sollen in unserer Projektwoche etwas erleben, das sie so schnell nicht wieder vergessen», sagt Lehrer Christoph Afolter. Die Tour geht von Spiez via Langnau, Wangen a. A., Dotzigen und Köniz wieder zurück nach Spiez. www.noss.ch/

VeWoWaWo07